



## COAHUILA

# Jiménez ya es candidato a la gubernatura

## Al rendir protesta, dice que **dará todo por defender a su estado**

**FRANCISCO RODRÍGUEZ**

Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

**Torreón.**— Este sábado, durante la XXI Sesión Ordinaria del Consejo Político Estatal del PRI, Manolo Jiménez Salinas rindió protesta como candidato a gobernador de Coahuila.

“Gracias a este gran equipo y a miles de priistas del estado hoy tuve la oportunidad de tomar protesta como candidato de nuestro partido a la gubernatura de Coahuila, ya que en la elección interna que tuvimos como cierre de precampaña hace algunas semanas, logramos una votación de 503 mil votos”, dijo Jiménez Salinas.

Ante la presencia de militantes y funcionarios, entre ellos el actual gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, el candidato expresó que el principal objetivo del proyecto es conservar lo bueno y cambiar lo que haya que mejorar y que trabajará para que Coahuila se consolide como el mejor lugar de México para vivir.

Refirió que más allá de una alianza con diferentes fuerzas políticas, se logró conformar un “gran frente” ciudadano.

Manolo Jiménez dijo que en su equipo están los coahuilenses echados para adelante y los que prefieren la unidad en vez de la división o polarización.

“Los que sabemos que el trabajo mata grilla. Y estamos dispuestos a darlo todo para defender nuestro estado de aquellos que quieren venir a transformarlo en un estado fallido y violento como lo han hecho en otras entidades del país”, comentó.

Acompañado por su esposa Paola Rodríguez López, Manolo Jiménez agregó que, junto a su equipo, trabajará por las familias, las mujeres, los jóvenes, los trabajadores y los adultos mayores, así como por una verdadera igualdad de género.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que el priismo de Coahuila es un orgullo para el priismo nacional.

“Hoy no podemos permitir que no haya buenos gobiernos, y por eso séntanse muy orgullosos de lo que son; Coahuila es un bastión y tiene todas las herramientas para defender el estado, y con la fuerte e indiscutible militancia vamos a ganar la gubernatura”, apuntó.

Refirió que Jiménez Salinas es el mejor perfil y agregó que es el ejemplo de lo que el tricolor impulsa: “un joven talentoso, profesional y que habla de frente”. ●